
 
 

 

Enfin, nous privilégions cette méthode pour Lucie, car nous savons au fond de nous  que c’est 

celle-ci qui la fera marcher.  

Cette méthode est très onéreuse mais les résultats sont probants. 

Lucie est entourée de dix thérapeutes , elle est considérée comme un joueur de haut niveau et 

donc on prépare son corps à toutes les épreuves qui suivent. 

Lucie arrive au centre, elle commence par des massages à base de boue, car nous sommes 

dans une station thermale. 

Après cette demi-heure de massage, Lucie enfile une combinaison et des chaussures (tennis) 

afin de pratiquer 2 heures non-stop d’exercices intensifs (exercices qui sont aussi pratiqués en 

France par nos kinésithérapeutes mais seulement 1 heure par semaine alors que dans ce centre 

c’est 12 heures par semaine). 

Il est vrai que Lucie est fatiguée mais si ce n’est pas à cet âge-là que nous prenons la peine 

de  stimuler nos enfants, ils metront plus de temps pour progresser. 

 Après ces 2 heures, Lucie retourne au massage pour détendre ses muscles. 

Ensuite viennent l’oxygénothérapie, l’acupuncture, l’ostéopathie, l’orthophonie, puis le bilan 

avec un neurologue 1 fois par semaine. 

Lucie  peut maintenant tenir debout, faire ses premiers pas en étant soutenue, et émettre des 

sons ( les orthophonistes sont excellentes en Slovaquie avec des moyens tellement simples). 
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La méthode Medeck est une autre méthode de stimulation qui convient parfaitement à Lucie. 

Nous faisons cette méthode depuis l'année 2011. 

Il s'agit de rééducation active et non passive comme nous le constatons en 

rééducation  Française. 

En  France nous assistons les enfants handicapés et pas qu'eux!!!! 

Cette méthode consiste à faire prendre conscience à l'enfant  son centre de gravité. 

Nous commençons par maintenir légèrement les épaules de l'enfant par le biais de tissus pour 

n'avoir aucun contact physique (c'est à dire le moins de maintien possible), puis nous 

descendons jusqu'aux chevilles afin que l'enfant devienne plus stable.Lorsque nous arrivons à 

ce stade de la méthode, nous pouvons percevoir une lueur d'espoir. 

Nous lui faisons descendre et monter des plans inclinés, enjamber des boîtes, toujours avec 

des tissus ou également d'autres manipulations avec nos mains. 

Un kiné assez basique dirons nous, des gestes tellement simples qu'ils ne nous viennent même 

pas à l'esprit. 

http://www.adeli-method.com/


C'est donc par la force de mes bras et de mon pauvre dos que Lucie marchera un jour. 

Les gestes nous sont appris par une kiné Israelinne. 

Cette méthode doit être appliquée chaque soirs et vérifiée par cette kiné tous les trois mois. 

Méthode assez coûteuse si nous désirons aller au Canada (40 000 euros) donc nous nous 

limiterons aux séances de Montauban, le chemin sera plus long non pas en KM mais en force 

de courage pour la voir marcher un jour.( Prochainement des photos de cette méthode seront 

disponible sur cette page). 

Les progrès de Lucie sont considérables. 

  
 


